

## Presentarán nuevo disco dedicado al jazz

El CD **La Fusión** será presentado este jueves en el Centro Hispanoamericano de Cultura

**José Luis Estrada Betancourt**

[estrada@juventudrebelde.cu](mailto:estrada@juventudrebelde.cu)

1 de Febrero del 2012 21:57:14 CDT

Este jueves tendrá lugar la presentación, en el Centro Hispanoamericano de Cultura, 6:00 p.m., del esperado disco **La fusión**, que reunió ocasionalmente a Ronald «Arnold» Hänsch, y Alejandro Mayor y su grupo Gala Mayor.

Además del tema que nombra al CD y cierra esta producción discográfica (**Reprise**), aparecen en **La fusión** títulos como **After The Gig**, **En apuros**, **Malecón sentimental**, **Maximum elevation** y **Mi canto en samba**, hasta completar diez.

Asegura el instrumentista alemán Ronald «Arnold» Hänsch (trompetista y fliscorno) que con este fonograma consiguió realizar uno de sus grandes sueños: la producción de un CD con músicos cubanos en La Habana.

Se suman en este proyecto a Ronald «Arnold» Hänsch y Alejandro Mayor (drums, percusión y coros), músicos de valía como Dania Eduardo Hechavarría y Susana Orta López (voces), Alberto Díaz (piano), Vladimir Moliner (bajo), Isael Santana (congas), Juan Reinaldo Larrinaga (saxo tenor y flauta) y Haydeé López (flauta).